

The Legend of Zelda : Skyward Sword est officiellement sorti

Soumis par Hamato
18-11-2011

Et oui c'est aujourd'hui Vendredi 18 Novembre 2011 que le dernier jeu de la série The Legend of Zelda est officiellement sorti en France, on ne pouvait pas laisser passer ça. Même si l'achat était possible en Suisse, Belgique ou autre pays il y a quelques jours déjà.

Dernier né de la saga donc, mais premier titre original et unique pour la console Wii (Twilight Princess était porté sur Wii mais aussi sur GameCube), autant dire que le petit s'est fait désiré auprès de ses fans, et pas qu'un peu ! Et pour marquer un peu plus le coup, il sort quelques jours après le 25ème anniversaire de la franchise.

Pour en discuter sur le forum c'est dans cette discussion.